

LOCAL | Política

Pérez Cabello anuncia que el PA no subirá ningún impuesto "por encima del incremento del IPC"

Según los andalucistas, en contra de lo que afirma el PP, en nuestro municipio "sí se han subido los impuestos"

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 18 de mayo de 2015 - 17:38



El candidato a la Alcaldía prieguense por el Partido Andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, ha anunciado esta mañana que su formación no subirá ningún impuesto por encima del incremento del IPC, ya que en estos tiempos, “los ciudadanos no pueden soportar más cargas impositivas”.

En el transcurso de una comparecencia ante los medios en compañía de varios integrantes de la candidatura andalucista, que portaban carteles en los que podía leerse “El PP ha subido los impuestos. Consulte el último recibo del IBI”, Pérez Cabello ha analizado también alguna de las reivindicaciones históricas que el PA ha abanderado durante las últimas legislaturas, y que se incluyen en el programa de gobierno andalucista, entre ellas la dotación de especialidades médicas para el centro de salud, el grado superior del

conservatorio o las vías de comunicación de la comarca.

En lo que respecta a las subidas de impuestos, el candidato andalucista indicaba que su formación se ha hecho eco de la “indignación” que existe entre la ciudadanía con el incremento medio del 10% que ha experimentado el IBI, afirmando que en contra de lo que se ha dicho por el equipo de gobierno del PP, “sí se han subido los impuestos en nuestro municipio”. En este sentido, Pérez Cabello mostraba el desacuerdo del PA con esta medida, adelantando que en el programa de gobierno andalucista se incluye que ningún impuesto subirá por encima del incremento del IPC, “ya que en estos tiempos los ciudadanos no pueden soportar más cargas impositiva y lo que hay que hacer es gestionar mejor los recursos de los que disponemos”.

Junto a éste, el candidato del PA analizaba algunas de las tristemente conocidas como “demandas históricas” que desde hace décadas padece Priego y que como añadía, “reflejan la falta de respuesta que obtenemos por parte de las distintas administraciones”, destacando que el PA, “seguirá liderando esta reivindicaciones que se dilatan en el tiempo. Entre ellas Pérez Cabello hizo referencia a la dotación de especialidades médicas del Centro de Salud, indicando que ya que la construcción de un hospital supone una inversión muy grande, “al menos que en esa ampliación del centro de salud se pongan en marcha especialidades médicas que eviten desplazamientos de los ciudadanos de la comarca al hospital de Cabra”.

Igualmente, Pérez Cabello apuntaba que si las carreteras de la comarca se han arreglado, “ha sido en buena parte porque los andalucistas hemos estado al pie del cañón, exigiendo tanto a la Diputación como a la Junta de Andalucía que se solucionara este tema”, tema en el que también seguimos sin respuesta.

Dentro de estas demandas históricas, Pérez Cabello incluía también el cuartel de la Guardia Civil, “ya que después de muchos años, sigue siendo una mera promesa”, indicando que pese a lo que se ha avanzado en esta legislatura, “seguimos sin tener a ciencia cierta algo que nos permita saber que va a ser una realidad inmediata”, lo que para el candidato andalucista vuelve a poner de relieve que otra administración, en este caso el Gobierno central, “tiene a Priego ninguneado”.

Finalmente, Pérez Cabello hizo referencia a la implantación del grado profesional en el Conservatorio de Priego, añadiendo a este respecto que los numerosos alumnos que quieren continuar su formación musical, se ven obligados a hacerlo fuera de nuestra localidad, “teniendo que desplazarse a Lucena y Córdoba”.